
Warum fahrt Ihr ein SUV (Hauptmotiv)?
Beitrag von „Deichraser07“ vom 14. August 2009 um 13:32

Hallo ich Fahre den Dicken weil ich gelegentlich mal nach Polen fahre und bei den
Rumpelstraßen gibt`s halt nicht`s besseres als ein Luftfahrwerk und wo die anderen Autos mit
80 Juckeln, weil sie sonst von der Straße fliegen wüden da geb ich Vollgas!
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